9 boxeurs cubains en finales des Jeux Panaméricains



La Havane, 1er août, (RHC).- 9 boxeurs cubains monteront sur le ring à Lima en finales des Jeux Panaméricains.

La sélection nationale s'est fixé pour but d'améliorer les résultats obtenus à l'édition précédente de ces jeux régionaux, à Toronto, en 2015. Cuba a alors décroché 6 médailles d'or. A Lima, les boxeurs cubains ont bien de chances de réussir l'exploit.

Peu après les combats des demi-finales, Rolando Acebal, l'entraîneur en chef des boxeurs cubains n'a pas chanté la victoire. Il s'est montré plutôt prudent face aux pronostics des chroniqueurs sportifs.

«Comme vous avez pu le constater, il a été démontré que les adversaires ont un niveau très élevé et il a fallu s'employer à fond à chaque combat. Ce sera de même pour les médailles d'or » a-t-il relevé.

Rolando Acebal a mis en relief l'importance de la conception et de la mise à profit total de l'entraînement. La préparation des boxeurs cubains a été en effet remarqué par la plupart des chroniqueurs et des spécialistes de la discipline.

«Sans cela, les victoires d'aujourd'hui auraient été impossibles. Tous les boxeurs sont arrivés à Lima très bien préparés et il y a des boxeurs d'une très grande qualité. Ce n'est plus l'Amérique de jadis en ce qui

concerne le niveau des boxeurs» a-t-il ajouté.

« L'objectif maintenant est de décrocher le plus grand nombre de titres en pensant aux 9 possibles parce que nous avons travaillé pour cela. Nous en avons rêvé, mais réveillés et désireux de tenir nos promesses à notre peuple » a souligné l'entraîneur en chef des boxeurs cubains.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/197783-9-boxeurs-cubains-en-finales-des-jeux-panamericains



Radio Habana Cuba